
●町議会からの提案と対応状況（平成 28年 9 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H28.9 月定例会 浜本議員 （庁舎統合で大栄庁舎会議室

が使用できないが）庁舎統合

後の会議室等の利便性の確保

を（有効活用を） 

利用状況を把握し対応します。 他施設の利用増加が見込まれますが、有効利用ができるよ

う対応していきます。 

総務課 

2 H28.9 月定例会 池田議員 副町長は 1階に 対応します。 同左 総務課 

3 H28.9 月定例会 森本議員 例えば、ふるさと納税を活用

して、若い農業者が交流・集

える場所の提供を 

検討します。 同左 総務課・企画財

政課・産業振興

課・農業委員会 

4 H28.9 月定例会 油本議員 瀬戸バイパスで事故多発注意

喚起及び草刈り、ガードパイ

プの色や高さの対応は 

道路管理者（鳥取県）と協議し

ます。 

交通安全啓発活動については注

意や意識が高まるような工夫を

します。 

草刈は実施します。ガードパイプ自体は目視の支障となる

原因とは認められ難いものです。高さ等にも基準もあり現

状からの変更は困難です。 

啓発活動は答弁のとおりです。 

総務課 

5 H28.9 月定例会 油本議員 全線開通となれば原方面から

の通学はどうなるか 

教育委員会等と協議します。 鳥取県土木整備局には、横断歩道等を整備し、交通安全が

確保されるよう要望しました。実施にあたっては教育委員

会を含め調整します。 

総務課 

6 H28.9 月定例会 飯田議員 交通事故が多発している本町

で新たな対策を 

新たな対策は思いつかない。交

通安全対策協議会などで検討し

ます。 

同左 総務課 

7 H28.9 月定例会 飯田議員 （二子塚～中学校間にある）

通学路の止まれ表示が消えて

いる。確認して復旧を。 

調査して対応します。 （総務課）現在、正規の規制表示ではないため、正規の「一

時停止」を設置していただくよう公安委員会へ要望します。 

（教育総務課）一時停止の箇所では、正しく止まるよう子

どもたちに指導します。 

総務課・教育総

務課 

8 H28.9 月定例会 飯田議員 若年層の投票率向上の方策は 「不在者投票制度」の啓発に努

めます。 

高校で選挙出前講座を開催し、不在者投票制度の啓発を行

います。 

総務課（選挙管

理委員会） 
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9 H28.9 月定例会 飯田議員 選挙、無料運行バスは無効で

はないか。 

まだ 2 回しか実施していないた

め、次の町長町議選挙での実施

状況を勘案して、委員会で検討

します。 

同左 総務課（選挙管

理委員会） 

10 H28.9 月定例会 長谷川議

員 

防犯カメラの録画データの開

示の制限は 

制限をかけます。 設置運用規程を設け、一定の制限をかけることとします。 総務課 

11 H28.9 月定例会 田中議員 公共施設等管理計画に国体の

ことを考慮すること 

検討します。 公共施設等総合管理計画は、今後の財政状況などを踏まえ

た上で、公共施設の現況を勘案した公共施設等のあり方な

ど基本的な方針を定めるものです。この中で、国体のこと

についても、県の動向を注視しながら、検討を行います。 

企画財政課・生

涯学習課 

12 H28.9 月定例会 町田議員 生ゴミ処理機の補助制度の再

考を 

多くの要望があれば再検討しま

す。 

多くの要望があれば再検討しますが、その他にも生ゴミ処

理に有効な施策を検討します。 

住民生活課 

13 H28.9 月定例会 町田議員 生ごみリサイクルの推進を 広域連合と協議します。 同左及び同上 住民生活課 

14 H28.9 月定例会 町田議員 リサイクルステーションに搬

入してはいけない物の対策を 

貼り紙などで“搬入してはいけ

ない物”をわかりやすくするよ

う検討します。 

9 月中に実施しました。 住民生活課 

15 H28.9 月定例会 町田議員 クリーン作戦に小中学生を参

加してもらう仕組みを検討す

べき。 

検討します。 教育委員会では「家庭教育 12 か条」で既に呼びかけを行っ

ていますので、自治会への実施依頼に小中学生の参加を呼

びかけます。 

住民生活課 

16 H28.9 月定例会 宮本議員 海岸清掃補助申請の簡素化を

（具体的には清掃後の集合写

真の省略を） 

県に要請します。 県に要請を行ったところ、簡素なやり方も教示いただいた

ので、再度事務レベルで検討します。 

住民生活課 

17 H28.9 月定例会 飯田議員 西園でせっかく集めた海岸の

廃棄物が再度流れてしまうの

ではないか。 

県に問合せをしているところで

す。 

海岸管理者の見解を確認したところ、大型で持出が不可能

なもの等については、県による処理を要請することになり

ました。 

住民生活課 

18 H28.9 月定例会 池田議員 タクシー利用助成事業の対象

拠点の見直しを 

町外への利用を可能とするよう

な事業の見直しを行いたい。 

同左 福祉課 
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19 H28.9 月定例会 斉尾議員 知的障がい者福祉施設での事

件を教訓とした取り組みは 

県が作成中の不審者対応マニュ

アルが完成したら、それを参考

に町内の福祉施設でも作成を検

討していただくよう呼びかけを

したい。 

同左 福祉課 

20 H28.9 月定例会 飯田議員 生活支援サポーターの組織化

は 

取りまとめ役を検討します。 同左 福祉課 

21 H28.9 月定例会 森本議員 健診の推進に実施している健

康ポイントラリーの商品を豪

華にしてはどうか。 

多くの方があれば検討します。 応募用紙でいただいた意見のほか、当選者へ詳細なアンケ

ートをとることにしているので、その意見を踏まえて検討

します。 

健康推進課 

22 H28.9 月定例会 津川議員 フッ化物洗口の今後の方針は 未実施の 1 園にも働きかけすべ

ての園で実施し保護者と一緒に

子どもたちの大切な歯を守って

いきたい。 

同左 健康推進課 

23 H28.9 月定例会 前田議員 ふるさと館に来館した方に

「ＣＭを見た？」などのアン

ケートを実施すべき 

実施します。 現在、ふるさと館受付で行っているアンケートは項目も多

く、来館されたお客様のストレスとなっております。お客

様の負担感を考えながら可能な範囲で調査をしたいと考え

ます。 

なお、まち歩きラリーのアンケート結果を見ると、テレビ

ＣＭが放映された地域からの参加者が増加していることが

うかがえます。これらのデータも活用し、ＣＭ効果を全体

的に分析したり、他局でのＣＭ放映の費用についても見積

りを聴取して、できるだけ安価で効果が高いと見込まれる

広告宣伝をこころがけてまいります。 

産業振興課 

24 H28.9 月定例会 森本議員 （高齢化による）北条地区の

農業衰退に対する対策を 

法人化などを考えてみたい。 8/30 に北条砂丘ぶどうの振興策について、生産部役員、普

及所、ＪＡ、役場で第 1回目の協議を行いました。 

振興策の素案の中には、水田の集落営農組織との連携や、

組織化・法人化による体制強化や、農地の中間管理につい

産業振興課 
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ても協議し、担い手集積や中心的な経営体のあり方、農地

の流動化等について、検討を始めたところです。 

また、梨や柿などには手厚い支援策が県に組まれておりま

すが、ぶどうについても支援制度の充実をお願いしていく

ことや、そのためにはＪＡの産地計画が必要なことから、

計画策定をＪＡに要請しております。そのほかにも販売促

進に必要な資材などの応援や、ワイン用加工ブドウの栽培

ほ場への支援についても協議し進めていきます。 

25 H28.9 月定例会 池田議員 多面的機能事業の再構築を 自治会、生産者、法人等と協議

します。 

同左 地域整備課 

26 H28.9 月定例会 田中議員 大栄中テニスコートの修繕の

具体的な対策は 

表土を改善し、暗渠を整備しま

す。 

整備予算を12月補正要求し、年度内に整備を行う予定です。 教育総務課 

27 H28.9 月定例会 斉尾議員 ＡＬＴを栄保育所、北条みど

り園にも行かせてほしい。 

検討します。 検討しましたが、ＡＬＴは中学校英語教育のほか小学校・

こども園での英語活動もあり、日程的に困難です。なお、

北条みどり保育園では、独自に外国語指導員を雇用され、

英語保育を実施中のようです。 

教育総務課 

28 H28.9 月定例会 津川議員 給食費の滞納の徴収を全庁で

対応しては 

検討します。 現在、給食費は町が徴収すべきものでないため、全庁での

対応は困難です。 

教育総務課 

29 H28.9 月定例会 津川議員 給食費の滞納対策は 公会計化も含めて教育委員会内

で議論します。 

公会計化を進める市町村も多く、本町でも導入の検討を進

めます。 

教育総務課 

30 H28.9 月定例会 飯田議員 社会教育委員会に出席できる

委員の選出を 

出席しやすい方法を検討しま

す。 

同左 生涯学習課 

 


